
 

会長の時間        池澤会長 

 

会長の時間をいただきます。 

今年も早いもので12月に入りました。会長を拝命し、

早 5ヶ月が過ぎ、ここまで非常に楽しい時間を会員の皆

様と共有できたと思っております。残り 7ヶ月あります

が、これからもご協力よろしくお願いいたします。 

本日は年次総会となっております。本来であれば、ノ

ミニー報告、次年度理事役員発表予定ですが、この件に

つきましては後ほどお話いたします。 

1 月 28 日、IM が開催されます。懇親会でカラオケ大

会があるようです。クラブで代表１名とのことです。我

こそはと思う方、ぜひ立候補してください。 

毎日夜遅くまでテレビを観ている方もいると思いま

す。サッカーW 杯、日本は２勝１敗で決勝トーナメント

に進出しました。今から 12 時間前クロアチアと戦い、

PK で負けてしてしまいましたが、とても感動いたしまし

た。4年後必ずやってくれると思います。 

最後に皇帝ベッケンバウアーの言葉で締めます。「強

いものが勝つのではない。勝ったものが強いのだ。」 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

l 本日例会後、理事会開催いたします。 

l IM の出欠連絡まだのかた、お早めにお願いします。 

l 池澤年度第 1回ゴルフコンペと懇親会、木曜開催い

たします。よろしくお願いいたします。 

l 12 月 10 日、分区会長幹事会が開催されます。会長

と私が出席します。 

 

委員会報告 

 

クラブ会報・IT 委員会     石川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ。 

横 21 ページ、「Mr.ビーム」ノーベル物理学賞を受

賞という記事があります。ロータリアンでノーベル

賞を受賞したかたです。私と同じくチェロを演奏す

るということでご紹介させていただきました。 

縦 4ページ、日本医師会の横倉先生がコロナについ

て書いています。大事なのはワクチンと免疫力を高

めることだと言っています。 

縦 9 ページ、「この人訪ねて」で尾崎豊さんのお兄

さんの記事が載っています。ストーリー性があって

面白く読みました。 

縦 19 ページ、キリマンジャロ登山の話に感動しま

した。 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

33 名 21 名 12 名 70％ 4 名 83.3％ 6 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 日本代表、残念でした。 

池澤会長・小野瀬幹事・山本忠安・石川國博 

石川 悟・鹿志村高道・小笠原邦浩・須田 聡・ 

荒川浩信・川﨑健輔・弓野博司・鴨田文利・ 

加藤仁郎・佐藤信彦・千葉隆一・赤須哲也・ 

髙島章行・荒蒔義長・岩間智也・川村昌弘 

² サッカーワールドカップ、日本代表はおしかったで

すね！頑張ったと思います！ 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 40,000円 累計額 621,000円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生ゴンナン君に奨学金授与        

l 良いニュースを報告します。茨城大学博士課程に合

格しました。機会があれば次年度以降も例会に参加

させていただきたいと思います。 

【開 催 日】令和 4年 12 月 6 日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】クラブ協議会 / 年次総会 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 4年 12 月 20 日（火） 【プログラム】家族同伴忘年例会 / 親睦委員会

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

クラブ協議会 年次総会 

ノミニー選考委員会      朝日委員長 

l 結論から申します。まだ決まっておりません。 

l 立候補者もおらず、選考委員でも何度か話し選考し

ましたが、力及ばずまだ決まっておりません。 

l できるだけ早く決めたいと思っております。皆様の

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

会長エレクト挨拶       川村会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 次年度会長の川村です。 

l ノミニー決まり次第、早めに次年度組織を発表した

いと思います。 

l 今年度、新入会員が大変増えました。委員会や事業

など、地区や当クラブのロータリーについて学べる

機会を作りたいと思っています。 

l 歴史あるクラブですので、歴史を学びながら、そし

て現在のクラブの在り方や流れをご理解いただき、

新しいものを取り入れていきながら、1年間運営し

ていきたいと思っています。 

l 次年度は、当クラブよりガバナー補佐を輩出します。

鹿志村パスト会長がガバナー補佐になられます。 

l IM やゴルフコンペなど、大きなイベントを主催しま

す。例年より行事が増えますが、皆さんで協力しな

がら、運営できればと思います。 

l 継続事業は継続していきたいと思っていますが、各

委員会での事業を増やしていきたいとも思ってい

ます。 

l 次年度も会員増強できるよう、今から努力していき

たいと思います。 

l 次年度 1 年間、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

次年度ガバナー補佐挨拶   鹿志村パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 次年度、第一分区ガバナー補佐を務めます、鹿志村

と申します。 

l さっそく今月、初会議があります。 

l まだロータリーというものを心底理解していませ

んが、一から勉強して頑張っていきたいと思ってい

ます。 

l 皆様のご支援とご協力をお願いいたします。 

 

新入会員挨拶      岩間智也会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l こんにちは。新入会員の岩間です。 

l 仕事は、日立・多賀・水戸で接骨院を営んでおりま

す。謙虚に社員一同サービスに徹して営業しており

ます。 

l 趣味はゴルフです。高校時代は、水城高校ゴルフ部

で3年間みっちり朝から晩まで打たせてもらいまし

た。石井監督には、人として、人生としてというこ

とを教わりました。 

l ゴルフは体幹で球を打ちます。ゴルフに関して話題

は尽きませんが、ロータリーに関してはわからない

ことばかりです。皆様ご指導のほどよろしくお願い

いたします。ありがとうございます。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


